

Un reclamo que se repite: denuncian importantes pérdidas de agua potable en Cuadro Nacional



Esta semana en San Rafael las temperaturas han sido elevadas, incluso el martes el termómetro superó la marca de los 36 grados. Ante esta situación, se hace aún más evidente un reclamo que persiste con el paso de las semanas y que tiene que ver con el derroche de un bien tan preciado y vital como el agua.

Por esta razón, Raquel, una oyente de FM Vos (94. 5), se comunicó con nuestro medio para realizar una denuncia sobre una problemática que aqueja a gran parte del vecindario de Cuadro Nacional. Allí aseguran que hay grandes pérdidas de agua potable, entre ellas una de importante magnitud en la calle Salas, frente al barrio Americasa.

“El asfalto está lleno de agua y es muy visible. Esta apareció hace poquito, pero hay muchas. Igualmente, Aguas Mendocinas arregló algunas que eran muy grandes, ya que con mi marido fuimos a sacarles fotos, pero nos encontramos con otras nuevas. Son permanentes y en gran cantidad”, aseguró.

Luego, Raquel especificó dónde se encuentran otros de estos derrames y cuál fue la respuesta que obtuvo hasta el momento por parte de AYSAM. “Otra se encuentra por la calle Belgrano, frente a la plazoleta. Como decía, hemos subido fotos a las redes sociales. Yo fui quien publicó el tema de la lagunita que decoré con muñequitos para llamar la atención. En ese momento la arreglaron la pérdida que se encontraba frente a mi negocio”, aseveró la vecina.

Sin embargo, a pesar de los insistentes reclamos de las personas que habitan en la zona mencionada, la pérdida de la calle Salas no ha sido solucionada. Incluso ya afectó la calzada que hace poco había sido reasfaltada. “Ya está rota”, se lamentó Raquel.

Además, confirmó que en las casas del distrito no hay buena presión del agua.

En este mismo sentido, continuó aportando distintos datos: “Son litros y litros que se pierden, que van a una acequia. Hay pérdidas que no son tan visibles porque van directamente ahí, por ejemplo, en la entrada de la calle Salas y Lavalle hay una que parece una cascadita, entonces no se ve, pero está. Hay algunas que llevan muchos meses y otras, años. A veces las arreglan, pero se vuelven a romper. Debe haber un problema más grande. Estamos juntando firmas en mi comercio para ver si logramos

algo”, se quejó.

«Deben atender y hacerse cargo de los reclamos. Igualmente, reitero que gracias a la difusión de los medios, AYSAM hizo reparaciones, pero que no abarcan la totalidad. Muchas veces los vecinos tratan de solucionarlo con arreglos porque se cansan de reclamar», concluyó de forma muy elocuente la vecina.